

Escuela Montedónico inauguró sus nuevas dependencias gracias a un Proyecto de Conservación que superó los \$830 millones

Un anhelado proyecto de conservación que consideró una inversión de \$\$838.445.214 inauguraron durante la mañana de este viernes: Sofía González, Delegada Presidencial de Valparaíso; María Alejandra Torres, Seremi (s) de Educación; Daslav Mihovilovic Director (s) de SLEP de Valparaíso; Paulina Sáez, Subdirectora de Gestión Interna de la Dirección Nacional de Educación Pública; Jorge Brito, Diputado por Valparaíso, junto a la comunidad educativa de la escuela Montedónico, actividad en la que también participaron representantes de gremios y asociaciones de la educación pública de Valparaíso.

Durante la ceremonia de inauguración, se presentaron la escuela de Samba de Valparaíso, Jesús Arancibia, Presidente del Centro de Estudiantes y Karla Rojas, presidenta del Centro General de Padres, Madres y Apoderados, quienes estaban felices con sus nuevas instalaciones.

Anuncio Patrocinado

Tras la ceremonia, la Delegada Presidencial Regional de Valparaíso, Sofía González, comentó que *"en la región de Valparaíso, desde el año 2022 al 2024, ya han sido 80 los proyectos en distintos establecimientos, con una inversión de más de \$21.000 millones, que tienen como principal objetivo el poder estrechar esta deuda que tiene el Estado con la educación pública. En particular, la escuela de Montedónico es muy importante a propósito de ser un sector que ha sido permanentemente estigmatizado en materia de seguridad y la ausencia del Estado, lo que nos llevó a tomar una serie de acciones, entre ellas, que hubiese inversión pública en el sector. Además, vengo de una familia de profesores y profesoras, en donde desde muy temprano se me inculcó o se me enseñó la importancia que tenía la educación pública en el desarrollo de cualquier niño o niña y, por tanto, en el desarrollo del país. Eso es algo que el presidente Gabriel Boric ha instalado de manera muy fuerte en su programa, en el destino que esperamos y estamos construyendo para nuestro país"*.

En tanto, el diputado Jorge Brito indicó que *"hace dos años, en nuestra comuna de Valparaíso, prácticamente todas las escuelas se llovían cuando había un temporal, hoy esa situación está cambiando, y los barrios son el punto de partida de la situación del país, el país no va estar bien si los barrios no están bien, y la escuela Montedónico con toda su historia, y con generación tras generación, hoy tiene un respaldo por parte del Estado y el compromiso es poder fortaleciendo y brindarle nuevas oportunidades a los niños, niñas y jóvenes"*.

Escuela Montedónico inauguró sus nuevas dependencias gracias a un Proyecto de Conservación que superó los \$830 millones

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



A su vez, el director ejecutivo (s) del SLEP de Valparaíso, Daslav Mihovilovic comentó que “está inversión superior a los \$830 millones, plasmó como resultado un proyecto educativo hermoso, que viene a entregar una infraestructura renovada a nuestras y nuestros estudiantes y trabajadores que tanto la necesitaban. Además, en un poquito más de tres años de instalación, hemos invertido aproximadamente \$ 6 mil millones en infraestructura; hace unos días atrás inauguramos un proyecto de conservación en la escuela Carabinero Pedro Cariaga sobre los \$860 millones, la semana pasada iniciamos obras en la escuela Juan de Saavedra, que comprende alrededor de \$1.800 millones de pesos, estamos trabajando en ello, ahora la herencia con la cuál recibimos el Servicio local, son establecimientos que por décadas no tuvieron inversión en infraestructura, lo que demanda un esfuerzo mayor y en eso estamos trabajando como Servicio Local, gestionando con la DEP y con el Ministerio de Educación para que lleguen recursos a Valparaíso, para que esta realidad que hoy observamos en Montedónico, sea replicada en el resto de las comunidades educativas del Servicio”, destacó.

Por su parte, la seremi de Educación (s) María Alejandra Torres, señaló que “Es una muy buena noticia, es el segundo proyecto de conservación que estamos inaugurando esta semana, y que las comunidades educativas puedan tener espacios donde nuestras niñas y niños puedan desarrollar todas sus habilidades para nosotros es primordial”.

Escuela Montedónico inauguró sus nuevas dependencias gracias a un Proyecto de Conservación que superó los \$830 millones

Paulina Sáez, Subdirectora de Gestión Interna de la Dirección Nacional de Educación Pública, indicó *“para nosotros es un orgullo ver como un proyecto que vimos en su diseño inicialmente, en sus papeles, en los planos, hoy se convierte en realidad, cómo decíamos en el discurso, el plan de reactivación educativa, para nosotros es nuestro norte, y uno de esos ejes importantes, tiene que ver con la infraestructura escolar, asegurar buenas condiciones, para los niños, niñas y jóvenes y que puedan estudiar y aprender de la mejor manera”*.

COMUNIDAD EDUCATIVA

“La verdad que como comunidad estamos tremadamente felices por este proyecto, que viene a dar respuesta a una necesidad que estaba instalada por años en este sector de la parte alta de Valparaíso. Esta es una inversión de aproximadamente \$900 millones de pesos, que estaba enfocado principalmente en lo que es el envolvente térmico, como pueden ver en este minuto hace mucho frío y las salas mantienen la temperatura, así que estamos felices y nosotros como comunidad educativa lo necesitábamos, así que muy contentos”, complementó el director del establecimiento, Felipe Ahumada.

Karla Rojas, Presidenta del Centro de Padres, Madres y Apoderados, expresó su felicidad y la de su hijo por contar con estas nuevas instalaciones, *“feliz por los niños, mi hijo viene feliz ahora al colegio, llegó contento después de ver las nuevas instalaciones, las salas están calentitas, no pasa frío, quedó muy lindo y vamos a seguir trabajando por un desarrollo mayor de nuestra escuela”* agregó.

Escuela Montedónico inauguró sus nuevas dependencias gracias a un Proyecto de Conservación que superó los \$830 millones



y tú, ¿qué opinas?